
Гордума оценила темпы ре
Модернизация и реконструкция водоочистных сооружений города Тюмени веду

Жизненно важный для горожан вопрос депутаты рассмо

По данным администрации города, на сегодня Тюмень запитана водой на 59% из речного
источника (Метелевский водозабор) и на 41% из подземного источника (Велижанский скважинный
водозабор). Проведенные за пять лет работы на водозаборах и очистных сооружениях мероприятия
позволили

Депутат Руслан Сабиров поинтересовался, как можно защититься от предприятий, которые стоят
выше по течению Туры и мог

Депутат Есенгалий Ибраев попросил объяснить, почему в разных частях города качество воды
разное. Разные

Депутат Дмитрий Елагин напомнил о нестабильности уровня воды в реке Тура и в связи с этим
проявил обеспокоенность: не будет ли город испытывать деф

В беседе с журналистами председатель постоянной комиссии по благоустройству и городскому
хозяйству Дмитрий Антипов напомнил, что в конце 2017 года было подписано концессионное
соглашение между правительством Тюменской области, администрацией города Тюмени и компанией
“Тюмень Водоканал”. За
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